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 Anfragen-Nr.   

 AF-0020/2009  

Anfrage 
Frau Katja Wolf 

 
Betreff 

 
Schulmilchversorgung in Eisenach  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
In den letzten Wochen habe ich vor allen Eisenacher Grundschulen kostenfreie 
Schulmilch verteilen können. Dabei stellte ich fest , dass die Versorgung mit 
Schulmilch sehr unterschiedlich gehandhabt wird.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. In welchen Eisenacher Grundschulen gibt es Schul milch und in welchen (warum) 

nicht? 
 

2. Wer ist jeweils für die Bestellung, Annahme und Abrechnung verantwortlich? 
 

3. In welcher Höhe belaufen sich jeweils die monatl ichen Kosten für die Eltern und 
ggf. für die Stadt Eisenach? 

 
 
 
 
 
 
 
Frau Katja Wolf  
 
 
 


